



Le Patriarche Cyrille rencontre le président ukrainien, V. Yanoukovitch

Dans la soirée du 28 juillet 2012, le Patriarche Cyrille de Moscou et de toute la Russie s'est entretenu avec le Président ukrainien V. Yanoukovitch. La rencontre avait lieu à la résidence de Crimée du Chef de l'État ukrainien.

V. Yanoukovitch a remarqué avec satisfaction que la célébration à grande échelle des Journées du baptême de la Russie et de la saint-Vladimir par les Églises orthodoxes locales était déjà devenue une tradition. Suivant le Chef de l'état, ces festivités annuelles témoignent de l'importance du rôle joué par l'Église orthodoxe dans la vie de la société et apportent une importante contribution au renforcement des valeurs spirituelles et morales.

De son côté, le Patriarche Cyrille s'est dit heureux de ce que la célébration du Baptême de la Russie ait coïncidé cette année avec les festivités du 20^e anniversaire de l'élection du métropolite Vladimir à la chaire de Kiev.

La rencontre avec V. Yanoukovitch était la dernière étape de la visite de la Sa Sainteté le Patriarche Cyrille en Ukraine.